

## 夢のあるまちづくりに

ちょっと

言



菊池 祐光 さん  
(東和町田瀬)

かつて長い間教育振興運動に携わって反省することは、運動の初期のころ、郷土を愛する心の醸成に力を注がなかつたことです。

親は子どものためにど 自分の好きな道を歩みなさい。お父さんたちは心配いらないから」と育てたものの、それが地方の過疎化に連動していました。

親のエゴを押し付けるものではないですが、子どもには親を思う心、郷土を思う心を育てる必要だと思います。

それには、親で過ごした楽しいひととき、郷土の自然の中につくられた楽しい遊びや暮らしが必要であり、それは、苦しみながら味わう楽しい思い出でなければならぬと思います。

### 親を思う心・郷土愛

(伊藤金人)

市議会だより編集委員会 委員長 鎌田 芳雄  
副委員長 菅原 康栄  
委員 高橋 久順  
委員 本館 憲一  
委員 近村 晴男  
委員 小原 幸也  
委員 鎌田 俊也  
委員 伊藤 金人  
委員 伊藤 立花  
委員 鎌田 政子  
委員 英一  
委員 政子

にたない しづこ  
似内志津子 さん

(石鳥谷町好地)



故郷に住まいを移してからもうすぐ3年になりますが、県外に暮らしていたときも、毎年必ず石鳥谷を訪れていました。夢祭りや石鳥谷祭り、昔ながらの街並み、図書館やアイスアリーナ等の充実した公共施設。都市の機能と田舎の良さを併せ持つこのまちが大好きでした。今、ここで子育てをし

いて残念に思うのは、このまちで遊ぶ子どもを見かけることが少ないことです。家族や友達同士で気軽に遊んだり、スポーツができる施設があれば良いのにと日ごろより感じていました。人々が通り過ぎることなく、多くの人が集う活気のあるまちになつてほしいと心より願います。

市議会だより編集委員会が、より充実した市議会だよりを市民の皆様にお届けすることを願い、編集後記といたします。

### 家族や友達と遊べる施設を

#### 編集後記